



Le 30 mars, 1918 Le régiment d'infanterie coloniale du Maroc stoppe la formidable poussée allemande de l'offensive Michel au Plessis de Roye. Ce fait d'armes lui vaudra sa sixième citation à l'ordre de l'armée et par conséquent l'attribution de la fourragère aux couleurs de la Légion d'Honneur.

Le général commandant la 3e Armée cite à l'ordre de l'armée le RÉGIMENT D'INFANTERIE COLONIALE DU MAROC.

(Ordre général n° 409 du 15 mai 1918.) « Régiment d'élite comptant parmi les meilleurs de l'armée française. Le Régiment d'Infanterie Coloniale du Maroc, sous le commandement du lieutenant-colonel MODAT, vient d'ajouter une nouvelle page à sa brillante histoire militaire en enrayant la ruée ennemie sur une partie du front d'une importance capitale ; en particulier, le 30 mars 1918, a effectué une contre-attaque audacieuse, magnifiquement réussie, qui a permis de rétablir le front, faisant subir des pertes énormes à l'ennemi amenant la capture de 785 prisonniers, de 50 mitrailleuses et de plus de 1000 fusils. »

Signé : HUMBERT.

A cette date seuls le Régiment de marche de la Légion Etrangère et le 4e Régiment de Zouaves ont eu le même honneur.